

Raúl Eduardo Irigoyen*

ASAMBLEA DE PALOMAS



Antes de que llegaran los chacareros, las palomas vivían felices en la Pampa de Pocho. Comían bichitos y frutitas silvestres. Volaban todo el día en grandes bandadas y nadie las cazaba. Cuando se comenzó a sembrar maíz y girasol, las palomas probaron sus granos y les gustaron; sobre todo porque había menos fruta en el monte. Pero los chacareros, que veían disminuir sus cosechas por esas visitas, no

estuvieron de acuerdo, y comenzaron a perseguirlas.

Así fue como las pobres palomitas pasaron hambre, estaban flaquitas y no sabían qué hacer.

Todas las tardes volaban hacia el norte y se reunían en los escondidos bosques de La Aguadita, donde estaban seguras de que no las encontrarían, para tratar el asunto.

Día tras día la Asamblea continuaba, y aunque cada vez iban más palomas al encuentro, no encontraban solución al problema. Pasó el tiempo. Después de mucho pensar y dialogar hallaron una respuesta: resolvieron ayudar a los chacareros comiendo todos los bichos malos que dañaban los cultivos.

Cuando los dueños de los campos vieron que las palomas cooperaban con ellos y que así obtenían mejores cosechas, muy contentos por su ayuda, las dejaron comer parte de ellas. Como festejo por la solución, las palomitas siguen haciendo asambleas y reuniéndose todos los atardeceres en los bosques de La Aguadita.

*Pertenece al libro “Los Cuentos del Tata, Tanninga”.

Valle de Traslasierra, Córdoba, Argentina.

Ilustración de José Miguel Heredia.

2010- Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Sútese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#) www.biblioteca.org.ar

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](http://www.biblioteca.org.ar/comentario). www.biblioteca.org.ar/comentario